

La sortie du : 26 Mars 2009

La sortie au Palais de la Découverte était très bien.

J'ai bien aimé quand nous avons pris le métro et le train. Dans le métro c'était trop drôle, on chantait avec François, Estelle, Marion et moi : « Oh, Champs-Élysées-Clemenceau ! » tout au long du trajet. Après nous sommes arrivés. Il n'y avait plus de place pour poser nos sacs !

« Dommage ! » Nous sommes allés voir les grenouilles, les poulpes, les araignées et les fourmies. Ensuite l'électrostatique puis les nouveaux nez. Nous sommes allés manger dehors, et il a plu, encore dommage ! Nous sommes allés voir la salle pie. Ensuite le système solaire et, enfin, l'école des rats.

Ce que j'ai préféré c'est l'école des rats et l'électrostatique.

Ce que je n'ai pas aimé, c'est les nouveaux nez et le système solaire.

Cette sortie était géniale !

Chloé 6è6



Cette photo était dans le métro et on s'est bien amusé!!